

Löningen

Online-Adventskalender überzeugt

[24.01.2007] Der virtuelle Adventskalender mit Gewinnspiel hat in der Vorweihnachtszeit 28.000 Besucher auf die Website der Stadt Löningen gelockt. Im Rahmen des städtischen Online-Angebotes wurde jeden Tag ein Preis verlost.

Die Stadt Löningen zeigt sich sehr zufrieden mit der Resonanz auf den virtuellen Adventskalender. Im Dezember vergangenen Jahres hatte die Stadt diesen Service auf ihrer Website eingerichtet. Täglich wurde ein Preis verlost, wie etwa Wertgutscheine für Löninger Restaurants, Chroniken, Eintrittskarten und zwei Armbanduhren mit dem Wappen der Stadt. Stefan Beumker, Fachbereichsleiter Bürgerservice und Soziales, der für den Adventskalender verantwortlich war, sagt: "Rund 28.000 Besucher haben während der Adventszeit den Weg auf unsere Website gefunden, rund 3.800 von ihnen durch das Ausfüllen eines Kontaktformulars am Gewinnspiel teilgenommen."

(rt)

Stichwörter: CMS | Portale, Löningen, Portal, Portale